

心の輪13R



『**小さな一歩**』という資料を通して、
 「**よりよい集団づくり**」について
 考えを深めました！



よりよい集団をつくるためには、「自分だけが」「リーダーだけが」頑張ればよいということではなく、みんなで頑張ろうという気持ちが大変で、みんなもリーダーを支え、リーダーもみんなをまとめる役割があるのかなと思いました。

自分の思う通りにするのではなく、他の人の役割や都合も考えて案を出していくことが大切だと思った。自分だけではなく、他の人のことも考えることで、もっと良い委員会になると思った。

自分の思う通りにするのではなく、他の人の役割や都合も考えて案を出していくことが大切だと思った。自分だけではなく、他の人のことも考えることで、もっと良い委員会になると思った。

私が今日学んだことは、みんなの意見をよく聞いて、自分だけの意見でまとめようとしないことが大切だということです。今日の話では、本田くんだけでなく、理恵さんにも責任があり、美化委員会の仕事だけでなく、他にも仕事はあるから、色々考えることが大切だと知りました。

学習発表会では、団体としての意識を高め、みんなで協力して歌えたらいいなと思った。みんなの意見も聞きながら行動していきたい。

自分の仕事だけではなく、他の仕事にも目を向けてみることで、集団で行動することはみんなが仲良くしないといけないので、チーム力が大切だと思いました。

人に言っていることが、実は自分が出来ていると思っていただけで、本当は出来ていなかったということもあるので気を付けたいと思う。みんなの意見を聞くことも大切だと思った。

集団の中の自分に胸を張れ!!

「かけがえのない存在」である一人一人が集まって、集団が構成される。
 そんな集団の中で、あなたは……。

人間は社会で生きていくために、何らかの集団の一員になっている。自分の意志で所属することもあれば、学級のように、決められた集団に所属することもある。

どんな集団でも、目標を達成したり、そこでの生活を向上させたりしていくためには、構成する一人一人が協力し合い、役割と責任を果たすことが必要となる。

集団の中でも互いに尊重し合い、その目標を着実に実現し、他の集団からも尊敬される、そんな集団をつくっていくためには、どうしていけばよいのだろうか。

文部科学省資料
 『私たちの道徳』P.166より引用

僕も3年生になり委員会をするときに、この話を思い出して、このような失敗をしないようにしたい。このようなことをしたいためには、相手のことを考え、相手の立場になって考えることが大切だと思った。

集団行動は助け合いが出来るからいいけど、その中でマイナスに思っている人がいるから、自分の意見を押し付けるのではなく、みんなの意見も取り入れることが大事だと思いました。

一時的に気持ちが変わったとしても、いつも心掛けないと何も変わらない。だから、近くにいる人たちで声掛けなどをするだけで一時的だけにならないと思う。

何かを良くするためには、一人の力ではなく、全員で協力することが大切だと思いました。みんなの意見を取り入れていきたいです。